



山北つ子

～やさしい子 考える子 がんばる子～

山北小学校だより 第3号 文責 坂井ルミ



ベストを尽くし 一人一人が輝いた運動会

雨天のため、順延となりましたが、5月25日(日)に山北小学校運動会を開催することができました。練習期間中は、天気にも恵まれ「練習の成果を發揮し、粘り強く頑張る」スローガンを掲げ、各団一丸となり、一生懸命取り組んできました。

当日は、入学して二ヶ月の1年生も含め、すべての学年の子ども達が、一回り成長した姿を見せてくださいました。特に、小学校最後の運動会となる6年生は、応援団員をリードしたり、団画作成や演舞の練習をしたりと、一人何役もこなしてとても大変だったと思います。しかし、日を追う毎に表情や声の大きさ、活動に対する行動のスピードが変わり、最後の運動会に対する思いを強く感じたところです。そして、これからも山北小学校のよきリーダーとして活躍してくれるこことを確信しました。

来賓の皆様、ご家族、地域の皆様には、精一杯頑張る子ども達に最後まで温かい声援をいただき、感謝申し上げます。改めて地域の皆様のあっての山北小学校であることを感じたところです。

保護者の皆様には事前の除草作業、前日・当日の準備、そして片付けまで、子ども達の活躍する舞台づくりにご協力いただき感謝しております。今後とも本校の教育活動へのご支援をよろしくお願ひします。



心のきずなを深める月間



熊本県では、6月を「心のきずなを深める月間」と定めています。学校・家庭・地域が連携し、児童同士だけでなく、児童と職員、保護者や地域住民等との「心のきずな」を深め、いじめを許さない学校・学級づくりを目指して、いじめの未然防止に重点をおいた取組を実施していきます。この期間、学校では人権スローガンや人権についてみんなで考える集会を予定しています。また、6月12日(木)から教育相談も実施していきます。学校は、すべての子ども達にとって安全安心で、笑顔で過ごせる環境でありたいと思っています。いじめの防止には、子どもたちが互いを尊重し、違いを認め合うことが重要です。ご家庭でも「相手の気持ちを考えることの大切さ」について話し合い、思いやりの心を育む機会を作っていただければと思います。そして、何か困っていることがあったら素直に担任に話をしてみるよう、お子様にご助言ください。担任以外への相談でもかまいません。

学校と家庭が連携し、子どもたちが安心して学び、成長できる環境を築いていきましょう。皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

水泳の授業がはじまります



5月28日(水)にプール掃除、6月9日(月)からプール開きを行い、その後、子ども達が楽しみにしている水泳の授業が始まります。

授業は、水温や気温及び天気等に注意しながら実施していきますが、万一の事故を防ぐためには、児童の健康状態の把握が特に重要になってきます。水泳授業実施時期は、健康観察カードに水泳授業参加の有無についても合わせて記入いただくようにお願いします。記入がない場合は、水泳に授業については、見学してもらうことになります。詳細につきましては、後日配付しますプリントにてご確認をお願いします。